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Anfrage 
 

1. Wie lautet das Submissionsergebnis für den Kunstrasenplatz auf dem Daspel? 
 

 

2. Welches war das höchste und niedrigste Angebot für die Erstellung des Platzes? 
 

3. Wie viele Fachfirmen haben sich bei dieser Ausschreibung beteiligt? 
 

4. Wer erhielt wann erstmalig Kenntnis über das Vorhandensein von Kieselrot? 
 

5. Erfolgte die Kenntniserlangung vor, während oder nach der Planungsphase? 
 

6. Warum wurde seitens des mit der Planung beauftragten Ingenieurbüros keine 
Untersuchung des Bodens vorgenommen? 

 
7. Gibt es ein städtisches Kataster über die Einbringung von Kieselrot auf Kasseler 

Sportplätzen? 
a) Wenn nein, warum nicht? 
b) Wenn ja, warum hat die Stadt keine Prüfung veranlasst? 

 
8. Wie viele und welche Leistungspositionen, die bei der Ausschreibung nicht 

berücksichtigt wurden, sind zusätzlich zum Kieselrot bei den Ausführungen 
aufgetreten? 
a) Warum wurden diese bei den Planungen nicht berücksichtigt? 

 
Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Edith Schneider 
Vorsitzende  Schriftführerin 




